

JIS.CO.ID

Pelaksanaan DDS di Desa Margaluyu, Upaya Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

May 3, 2024 - 10:23



Pelaksanaan DDS di Desa Margaluyu, Upaya Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan

Polres Sukabumi - Dalam rangka memperkuat komunikasi dan keamanan

masyarakat, Polsek Sagaranten melalui Bhabinkamtibmas, Bripka Indra Darma Putra, mengadakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Jumat, tanggal 3 Mei 2024, bertempat di Kp. Gunung Batu Rt 025/005, Desa Margaluyu, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan tujuan utama untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan serta menghimbau masyarakat agar tetap menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Bripka Indra Darma Putra secara langsung mengunjungi warga, berdialog dan menyampaikan informasi penting terkait dengan pencegahan tindak kriminal serta upaya-upaya yang bisa dilakukan masyarakat untuk menjaga lingkungan yang kondusif.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyatakan kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif yang dilakukan kepolisian setempat untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. "Kami berharap dengan adanya interaksi langsung antara Bhabinkamtibmas dan warga, dapat memperkuat tali silaturahmi dan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan bersama," ujar AKP Deni.

Selanjutnya, AKP Deni juga menekankan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, terutama menjelang event-event besar seperti pemilihan umum yang akan datang. "Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Kepolisian siap memberikan dukungan dan asistensi yang dibutuhkan," tambahnya.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari program rutin Polsek Sagaranten yang ditujukan untuk mempererat hubungan masyarakat dengan kepolisian, serta sebagai langkah konkret dalam menjaga kestabilan keamanan di wilayah Kabupaten Sukabumi.